



300 m²

Réf. 7596652

5 670 000 €

Cap-Ferret

Maison à vendre (33970)

**résidences
immobilier**

BARNES
B
NATION

résidences immobilier

L'agence BARNES Cap Ferret vous présente cette villa de 300 m² construite en 2019, située en plein cœur du Cap Ferret. À proximité immédiate des commerces, elle permet également de rejoindre les plages océanes et les spots de surf en quelques minutes en voiture ou à vélo. La maison dispose d'un séjour de plus de 100 m², lumineux grâce à de larges baies vitrées coulissantes, avec une vue dégagée sur la pinède et les dunes des plages océanes. La cuisine est aménagée et équipée. La villa compte six chambres. À l'extérieur, le terrain d'environ 1 400 m² accueille une piscine sécurisée et sans ...

BARNES Cap Ferret presents a 300 m² villa with top-of-the-range amenities. This magnificent residence, built in 2019, embodies the ultimate in refinement and comfort. As soon as you enter, you'll be seduced by the centerpiece, a sumptuous living room of over 100 m², bathed in natural light which enters generously through the large sliding windows. From here, you'll enjoy a breathtaking view of the pine forest and dunes of the ocean beaches. The kitchen is fitted and equipped with the latest appliances. On the restful side, the villa has no fewer than six bedrooms, each offering a cocoon of ...

BARNES BASSIN D'ARCACHON

11 BOULEVARD DE L'OCEAN - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

